



Sortie plongée

publié le 09/01/2014 - mis à jour le 14/01/2015

Descriptif :

Les élèves de PPRE ont passé leur baptême de plongée à la piscine de Montmorillon le samedi 14 décembre

Les élèves de PPRE ont pu découvrir des sensations nouvelles, en plongeant avec une bouteille. Cette activité a été possible grâce à notre infirmier et le club de plongée de Montmorillon.

Cette journée avait pour but de travailler sur la confiance en soi, dans un cadre convivial. Après une mise en confiance des intervenants, les élèves ont pleinement profité de cette initiation.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.